

Voujeaucourt Moventis renouvelle son engagement solidaire aux côtés de Festi'Blam pour le Téléthon 2025

L'Est Républicain - 02 déc. 2025

|

Pour la deuxième année, Moventis Pays de Montbéliard s'associe à l'association de Blamont Festi'Blam, qui soutient le Téléthon. Le samedi 6 décembre, chaque validation sur le réseau EvolitY générera un don de 0,10 € au profit de la recherche sur les maladies rares. En montant dans un bus, chaque usager contribue directement au soutien de la recherche et des actions locales menées dans le cadre du Téléthon.

Après le succès de 2024, qui avait rapporté 654,40 € et été arrondi à 1 000 € par l'entreprise, Moventis invite à une mobilisation encore plus forte. Plus les voyageurs seront nombreux, plus la contribution sera importante : une manière simple et collective de faire progresser la solidarité. Moventis, réseau EvolitY, appelle tous les habitants du Pays de Montbéliard à se joindre à cette belle dynamique solidaire et à faire de leurs trajets du 6 décembre un véritable élan de générosité.